

vivendi communiqué de presse

Paris, le 23 septembre 2009

LE SIEGE DE VIVENDI EST CERTIFIE EMAS

Le siège de Vivendi a obtenu du Ministère de l'Ecologie, de l'Energie, du Développement Durable et de la Mer, la certification EMAS (Eco Management and Audit Scheme) au titre de sa démarche environnementale. Vivendi est une des rares sociétés françaises à avoir reçu cette distinction.

Cette certification européenne est une des références les plus exigeantes en matière de management environnemental et d'engagement envers les parties prenantes. Elle récompense la démarche volontaire et rigoureuse menée par Vivendi dans le cadre de sa politique de développement durable.

Cette certification est le résultat de l'implication de nombreux salariés des directions du siège.

Vous trouverez de plus amples informations sur cette certification et sur la déclaration environnementale de Vivendi sur le site du groupe dans la rubrique Développement Durable (http://www.vivendi.fr/vivendi/Les-certifications).

A propos de Vivendi

Groupe français leader mondial de la communication, Vivendi rassemble Activision Blizzard (numéro un mondial des jeux vidéo), Universal Music Group (numéro un mondial de la musique), SFR (numéro deux français de la téléphonie mobile et fixe), Groupe Maroc Telecom (numéro un marocain de la téléphonie mobile et fixe), Groupe Canal+ (numéro un français de la télévision payante) et NBCU (20% du leader américain de la TV et du cinéma).

En 2008, le groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 25,4 milliards d'euros et un résultat net ajusté de 2,7 milliards. Présent dans 77 pays, il compte environ 43.000 collaborateurs. www.vivendi.com